

JOURNALIST

Bripka Dedy Feriawan, BBKTM Klompangan Polsek Ajung Laksanakan DDS dan Berikan Bantuan Sosial kepada Warga

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Sep 25, 2024 - 13:29



Jember – Dalam upaya menjaga hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, Bripka Dedy Feriawan, anggota Bhabinkamtibmas (BBKTM) Desa Klompangan, Polsek Ajung, Polres Jember, melaksanakan kegiatan rutin Door to Door System (DDS) dengan menyambangi rumah warga di desanya.

Kegiatan ini dilakukan untuk menyerap aspirasi, mendengarkan keluhan, serta memberikan solusi kepada masyarakat secara langsung. Rabu (25/9/2024)

Salah satu warga yang dikunjungi oleh Bripka Dedy adalah Ibu Fauzia, seorang janda tua yang hidup seorang diri di tengah kondisi ekonomi yang sangat terbatas. Selama ini, Ibu Fauzia hidup dalam kesederhanaan dan belum pernah mendapatkan bantuan dari pemerintah. Kondisi ini menarik perhatian Bripka Dedy, yang kemudian dengan tulus memberikan bantuan sosial kepada Ibu Fauzia.

Bantuan tersebut diharapkan dapat sedikit meringankan beban kehidupan sehari-hari yang harus dihadapi oleh Ibu Fauzia. Bripka Dedy juga menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari tugas kepolisian untuk senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat, tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai pelindung dan pelayan masyarakat yang peduli terhadap kondisi sosial di lingkungannya.

Tidak berhenti di situ, Bripka Dedy juga memberikan pesan kepada para tetangga di sekitar rumah Ibu Fauzia agar tidak bosan untuk membantu beliau.

Menurut Bripka Dedy, bantuan dari tetangga sangatlah penting, mengingat kondisi Ibu Fauzia yang hidup sendiri tanpa ada sanak saudara yang tinggal bersamanya.

"Kebersamaan dan gotong royong antar warga harus tetap dipertahankan, terutama dalam membantu sesama yang membutuhkan," pesan Bripka Dedy.

DDS atau Door to Door System yang dilakukan Bripka Dedy ini menjadi salah satu cara efektif dalam mendekati diri dengan masyarakat serta memahami permasalahan yang ada secara langsung.

Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bentuk nyata dari program kepolisian untuk hadir di tengah-tengah masyarakat sebagai bagian dari upaya menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera.

Kegiatan seperti ini sangat diapresiasi oleh masyarakat setempat, karena melalui kehadiran Bripka Dedy, warga merasa lebih diperhatikan dan dilindungi. Bripka Dedy berharap, kegiatan sambang desa seperti ini dapat terus dilaksanakan dan memberikan manfaat yang lebih luas, tidak hanya bagi Ibu Fauzia, tetapi juga bagi warga lain yang membutuhkan.

Sebagai anggota kepolisian yang berdedikasi, Bripka Dedy berkomitmen untuk terus menjalankan tugasnya dengan sepenuh hati, menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memastikan bahwa bantuan dan perhatian tetap mengalir kepada mereka yang membutuhkan, terutama di kalangan masyarakat kurang mampu. (AR)